Les comédiens d'Artscène dans « Toc Toc »

Très attendu tous les ans, le théâtre à Exireuil fait toujours salle comble. Cette année, les acteurs d'Artscène vont interpréter une comédie « médicale » ordonnancée par l'impertinent Laurent Baffie. Ce dernier l'a fait jouer entre 2005 et 2008 au Palais royal à Paris avec des comédiens de renom comme Daniel Russo et l'auteur luimême dans le rôle de Bob.

Dès 20 h 30 dans la salle Pierre-Gautier, les 13, 19, 20, 26 et 27 février, les spectateurs verront donc les Artscène évoluer dans « Toc Toc » qui met l'accent sur des maladies souvent méconnues et rarement comprises. « Drôle et pleine de tendresse, cette comédie est à consommer sans avis médical ». Elle raconte l'expérience du

docteur Stern qui est le plus grand spécialiste dans le traitement des TOC. les troubles obsessionnels compulsifs. Ce neuropsychiatre, à la renommée internationale, ne consulte en France qu'une seule fois, tous les deux ou trois ans. Coprolalie, arithmomanie, nosophobie, palilalie... six patients se croisent et se livrent dans la salle d'attente de ce médecin qui promet une guérison en une seule séance.

Les comédiens ont affiné dernièrement leur rôle, leur texte et sont prêts pour vivre dans le rire un grand moment. Il reste quelques places mais il est prudent de réserver très vite au 05 49 76 19 50 ou http://www.leszartscene.e-monsite.com. Adultes 6 €, de 12 à 18 ans 3 €.



COLD CHEST SHOP

La maladle des patients provoque des réactions inattendues et hilarantes.